
Ata da 621ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 23/04/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado.  7 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado. 8 
3. Informes:  9 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Camila informa que foi elaborada uma carta aberta repudiando a abertura de 10 
concurso pela prefeitura de Camboriú oferecendo 30 vagas para médicos com o valor de salário de R$1.500 reais 11 
para 20 horas. Informa também que o Dr. Vânio concedeu entrevistas à CBN Diário e a Radio Guarujá sobre a 12 
terceirização da PMF no dia 17/04 e 18/04, respectivamente. Dr. Vânio esclarece, mediante as solicitações de 13 
informações realizadas pelas duas chapas inscritas, que compete à Comissão Eleitoral quaisquer decisões sobre 14 
estes pleitos. 15 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Daniel não recebeu nenhuma ligação relevante. Dra. Zulma assume o plantão. 16 
3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar 17 
4. Ordem do Dia: 18 
4.1. OS na Prefeitura Municipal de Florianópolis: Dr. Vânio inicia informando que a Câmara de Vereadores de 19 
Florianópolis aprovou o PL 17.484/2018 que autorizou a Prefeitura Municipal de Florianópolis a contratar as 20 
Organizações Sociais para fazer a gestão de serviços da Saúde e da Educação. Este PL segue agora para sanção do 21 
prefeito Gean Loureiro. Dr. Vânio pergunta se houve algum aditivo à esta lei e passa a palavra ao advogado Dr. 22 
Ismael. Dr. Ismael comunica que esteve na Câmara Municipal na quarta-feira próxima passada, juntamente com o 23 
Dr. Alberto, para falar com algum vereador e com a Procuradoria Geral com a finalidade de apresentar algumas 24 
propostas de emenda ao PL. Nenhuma sugestão foi acatada, somente fizeram algumas alterações propostas pelo 25 
Ministério Público Federal. Dr. Fábio informa que houve algumas irregularidades durante a votação e por isso a 26 
proposta de lei ainda não foi encaminhada ao Prefeito Gean Loureiro. Informa também que hoje aconteceu outra 27 
Assembleia dos funcionários da Prefeitura com o SINTRASEM e os mesmo decidiram por continuar em greve, que 28 
já dura 10 dias. Todos os presentes entendem a importância da greve e do apoio do SIMESC aos médicos grevistas, 29 
lembrando que quem defende o médico é o SIMESC. Dr. Vânio pergunta qual o principal ponto de pauta de 30 
reivindicações que o SIMESC apoia. Dr. Cesar refere que o primeiro ponto seria a garantia da qualidade de 31 
atendimento para a população, pois esta será comprometida após a aprovação desta lei, pois não saberemos qual 32 
será a qualificação que a prefeitura irá exigir dos profissionais contratados pelas organizações sociais. Lembra que 33 
esta terceirização abrirá caminho para o mesmo tipo de contratação nas Unidades Básicas e serviços bem 34 
estruturados da prefeitura. Dr. Fábio complementa que quando o prefeito Gean assumiu a PMF tinha sido avaliada 35 
como a melhor capital em termos de saúde no Brasil, portanto não justifica a repentina mudança agora. Dra. 36 
Vanessa comenta que de 2015 para 2018 houve uma redução de 70 médicos, entre exonerações e aposentadorias. 37 
Estes profissionais não foram repostos. Quando esta gestão assumiu havia 100% de cobertura em PSF no município 38 
e hoje estamos com 86%. Dr. Vânio finaliza informando que ficou decidido que será redigido um documento 39 
informando o apoio institucional do SIMESC à greve e os motivos pelo qual estamos apoiando.  40 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: OS na Prefeitura Municipal de Florianópolis. 41 
6. Assuntos informais: Recebemos uma notificação de processo do CAD contra o SIMESC que será repassado 42 
para o advogado Dr. Rodrigo.  43 

 44 
Florianópolis, 23 de abril de 2018. 45 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 46 
Dra. Vanessa Andrea de Souza Baule, 1ª Secretária do SIMESC) 47 
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